
◆
八
街
バ
イ
パ
ス
に
つ
い
て

問

本
年
度
の
八
街
バ
イ
パ
ス

の
工
事
進
展
見
込
み
及
び
県
の

予
算
額
を
伺
う
。

市
長

現
在
、
大
木
側
の
Ｊ
Ｒ

橋
梁
部
に
係
る
橋
台
工
事
に
着

手
し
て
お
り
、
橋
台
背
後
の
擁

壁
工
事
及
び
、
橋
桁
製
作
工
事

を
発
注
し
、
平
成
22
年
度
の
完

成
を
目
指
し
て
い
ま
す
。
県
の

予
算
額
に
つ
い
て
は
、
橋
台
工

事
に
４
千
３
０
０
万
円
、
擁
壁

工
事
に
１
億
円
、
橋
桁
製
作
工

事
に
１
億
３
千
万
円
の
合
計
２

億
７
千
３
０
０
万
円
を
予
算
措

置
し
て
い
る
と
聞
い
て
い
ま
す
。

問
質

一 般 質 問

4 市議会だより｜平成20年（2008年）８月１日

一般質問は、市の行財政全般にわたって、執行機関に疑問点をた
だし、見解を求めるものです。6月定例会の一般質問は、4日（水）
から6日（金）の3日間に15名の議員が質問しました。
（ここでは紙面の関係で、その一部を要約して掲載しています。）

ま
す
。
ま
た
、
県
に
お
い
て
も

主
要
地
方
道
成
東
酒
々
井
線
の

交
差
点
改
良
工
事
を
既
に
実
施

中
で
す
。
文
違
１
号
線
の
工
事

完
了
後
に
は
、
新
た
な
交
差
点

で
安
全
な
通
行
が
確
保
さ
れ
る

も
の
と
考
え
て
い
ま
す
。

◆
八
街
市
次
期
総
合
計
画
に
つ

い
て

問

市
民
の
声
を
ど
の
よ
う
に

反
映
さ
せ
て
い
く
の
か
伺
う
。

市
長

次
期
基
本
計
画
策
定
に

当
た
っ
て
も
、
市
民
と
行
政
が

協
働
し
て
街
づ
く
り
を
進
め
る

こ
と
が
で
き
る
よ
う
、
従
前
か

ら
行
っ
て
い
る
市
民
意
識
調
査

や
各
種
懇
談
会
と
あ
わ
せ
て
、

市
民
を
構
成
員
と
す
る
組
織
の

設
置
も
し
て
い
き
た
い
と
考
え

て
い
ま
す
。
そ
の
ほ
か
に
も
、

よ
り
多
く
の
市
民
の
意
見
を
反

映
で
き
る
よ
う
な
方
策
も
検
討

し
て
い
き
た
い
と
考
え
て
い
ま

す
。

※
そ
の
他
の
質
問

◆
特
定
健
診
・
保
健
指
導
に
つ

い
て

◆
文
違
１
号
線
に
つ
い
て

問

文
違
１
号
線
の
整
備
状
況

及
び
今
後
の
見
通
し
に
つ
い
て

伺
う
。

市
長

本
道
路
改
良
事
業
は
、

昨
年
度
末
ま
で
に
用
地
買
収
及

び
物
件
補
償
は
、
約
60
パ
ー
セ

ン
ト
が
完
了
し
て
お
り
、
工
事

は
約
２
９
０
メ
ー
ト
ル
の
区
間

に
つ
い
て
着
手
し
て
い
ま
す
。

今
年
度
も
引
き
続
き
、
関
係
者

の
ご
協
力
を
い
た
だ
き
な
が

ら
、
用
地
買
収
や
工
作
物
な
ど

の
物
件
補
償
を
行
う
と
と
も

に
、
工
事
に
つ
い
て
も
実
施
し

や
ち
ま
た
21
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人
個

八
街
市
の
現
在
の
道
路
施
策
と

今
後
の
見
通
し
を
伺
う
！

�
八
街
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イ
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線


